

9 mai 2024 - Fête de l'Ascension -Messe à La Flatière et rando au Christ Roi

Nous étions un mini groupe de huit au rendez-vous (matinal 8h45) devant la gare des Houches. Le soleil était lui aussi au rendez-vous ce matin-là, après avoir boudé tous les jours précédents.

Une fois nos voitures garées sur le parking du Coupeau, nous avons pris un chemin forestier en direction du Bettey et de La Flatière. Les oiseaux nous ont offert un joli concert plein de fraîcheur, et nous les en remercions. Le silence régnait dans la forêt, chacun était à son écoute. L'humus du chemin amortissait nos pas, rendant souple notre démarche. Un vrai plaisir. Le soleil s'invitait à travers les sous-bois, braquant ses rayons sur les rochers moussus, sur les arbustes isolés, illuminant leur ancien feuillage flétri mais résistant, transfiguré dans la pénombre environnante... Un éclairage d'une beauté divine, digne des plus belles salles de théâtre... L'air encore vif nous donnait des ailes, on devinait déjà que notre journée s'annonçait sous les meilleurs auspices.

Pas à pas, nous avons émergé de la forêt, découvrant les cimes altières encore très enneigées. On croirait les connaître comme des vieilles amies, mais elles nous émerveillent encore, inlassablement. Quelques arbres fruitiers en fleurs agrémentent le spectacle, ajoutant une touche fragile et délicate aux murailles de blancheur dressées devant nous. Les cœurs enivrés, nous parvenons à la chapelle de la Flatière. Silence... C'est curieux, la messe est prévue dans une petite demi-heure, on devrait voir tout plein de gens... Renseignements pris, la messe débutera à onze heures.

La chapelle est remplie ou pas loin. De jeunes parents entourés de très jeunes enfants nous font du bien par leur présence. Et tout ce petit monde semble s'être donné le mot pour respecter le silence du lieu. La messe solennelle accompagne Jésus vers notre Père du ciel...

Au sortir de la cérémonie, on aurait envie de crier notre joie !! Que nenni, respectons le silence des retraitants... Nous ne nous attarderons pas. En route pour le Plan de la Cry pour casser la croûte. Comme d'habitude, le vin rouge circule joyeusement ainsi que pâté et fromage, le tout ponctué par un café bienvenu. Que c'est beau la vie !

On reprend la grimpe vers le lac noir que nous atteignons enfin dans son site solitaire. Au vu de ses eaux sombres, nous comprenons qu'il n'est pas dans la séduction... Il lui manque peut-être quelques eaux vives pour le ranimer ?

Direction Parc Merlet maintenant. On monte encore... pour mieux redescendre ! Enfin nous longeons la clôture supérieure du parc. La portion de chemin suivante sera la plus sportive : un chemin très pentu, rocheux, qui n'autorise aucun croisement, circulation alternée impérative !! Ça va, très peu de fréquentation, on s'en tire bien.

La fin de la balade nous paraît bien tranquille. Un arrêt sympathique au pied du Christ Roi, les voitures ne sont plus éloignées. Dernière halte aux Houches pour notre traditionnel verre de l'amitié. Ouah, c'est bon !!

Merci pour cette belle idée de rando, merci à Anne-Marie et à Martine pour leur repérage, merci au soleil, aux oiseaux, merci pour la belle messe d'altitude, merci aux amis rencontrés cette journée... Nous restons en communion de prière pour nos amis absents, pour la grande famille que nous formons, pour sauver notre Terre, la rendre meilleure, plus belle, plus paisible...

Ph. Guicheteau